

→ Direction de la recherche, des partenariats et de l'innovation
→ Service de la Recherche et des Études Doctorales
→ Développement EUR MaSTIC

Dossier suivi par :

Cécile Brouillet

→ Direction de la recherche, des partenariats et de l'innovation
Service de la recherche et des études doctorales
cecile.brouillet@univ-nantes.fr
02-53-00-80-54

Dernière mise à Jour : 15 mai 2024 14h

Lieu : salle 404 bâtiment 34 UFR S&T

Rédactrice : Cécile Brouillet

Diffusion : interne

TOUR DE TABLE

Benoît DELAHAYE, direction EUR MaSTIC.

Gilles CARRON, enseignant-chercheur au LMJL depuis 24 ans + co-directeur du Labex Henri Lebesgue.

Jean-François DIOURIS, enseignant-chercheur en électronique IETR Polytech'.

Hawraa BECHER doctorante en génie électronique IRT Jules Verne + IREENA .

Philippe LERAY, enseignant-chercheur LS2N Polytech', excusé

Cécile Brouillet, chargée développement EUR MaSTIC + CMD

OBJECTIFS DE L'EUR MASTIC

Formations des doctorant·e·s

Financements (projets, mobilités, formations, évènements)

Evènements Scientifiques

Communication

Monde socio-économique

Internationalisation

Encadrement et mentorat des doctorants

Coordination des CMD de l'EUR

Le bureau est le lieu de construction de l'EUR, de l'identification de ses objectifs et de leurs réalisations dans son plan d'actions.

ORDRE DU JOUR

- Echanges sur la procédure de demandes de financement mobilité (clarté, délais de demande et de réponse). L'instruction des demandes est faite au fil de l'eau par Benoît (en coordination avec Yannick lorsqu'il y a co financement avec l'ED). La demande doit transmise idéalement 2 mois avant le départ (souplesse pour la réception des dossiers 6 semaines avant). Réponse un mois avant.

Bilan des demandes de financement mobilités.

- Echanges sur la procédure de demandes de financement manifestation scientifiques. La localisation de Nantes spécifiquement doit être précisée. L'intérêt pour l'EUR et ses doctorant.e.s doit être clairement identifié dans la demande.
- Présentation du plan d'action et de la maquette budgétaire 2024
- L'EUR organise régulièrement un déjeuner scientifique : un Brown Bag. Cet événement à du mal à intéresser les doctorant.e.s autre que ceux du LS2N. Gilles Carron se renseigne pour savoir si occasionnellement, le séminaire de mathématiques pourrait inviter le Brown Bag de l'EUR. L'invitation au Brown Bag doit systématiquement être diffusée (pour relayer) aux membres du bureau + gestionnaire unité de recherche + direction unité de recherche. L'ouverture des Brown Bag aux enseignants-chercheurs sera faite au cas par cas.
Le bureau a évoqué le projet de proposer le prochain Brown Bag inter site. C'est-à-dire, de réserver une salle pour des sites éloignés du lab de la BU : à Polytech' et à l'IREENA. Cécile prend contact avec l'IREENA et relaie auprès de Juliette Pottier, doctoran.e à l'IREENA.
- Le bureau doit porter une vigilance particulière et concentré un effort pour développer l'inclusion des unités de recherche au sein de l'EUR et leur cohésion.
- La création du réseau socio-économique et le développement de ses relations est, pour le moment, principalement numérique. A l'IETR, une filière a été créé spécifiquement pour les relations partenaires. Jean-François réfléchit à un éventuel contact pour la JDOC du 14 juin. En mathématiques, l'agence Lebesgue est dédiée a ce type de collaboration. Cécile reprendre contact avec Girault.
- La mission de développement international de l'EUR est difficile. Au-delà de sa communication à l'international, de l'accueil d'étudiant.e étranger.e et du budget dédié aux mobilités, il semble difficile de développer des relations internationales et des perspectives de partenariats spécifiques de l'EUR. L'EUR cherche plutôt à connaître les partenariats existants, en projets ou possible des Unités de Recherche de son périmètre. Si possible, elle facilitera leurs visibilités et leurs réalisations.
- Une amélioration doit être faite concernant la communication et les informations à destination des doctorant.es. Un constat est également fait de manque d'intérêt des doctorant.e.s. Lors du prochain Conseil des Doctorant.e.s, des échanges seront proposés afin de connaître les surcharges des doctorant.e.s et ce qui pourrait-être mutualisé ?
- Le prochain bureau se réunit le 18 juin à 9h. Le suivant serait fin aout. La fréquence souhaitée est de 6 semaines.